
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

木更津東ロ－タリ－クラブ 

ホームページ https://kisarazueast-rc.jp 

◆点鐘 １２時３０分  
渡邉愼司会長    

 

 

■司会進行        

有島敏夫ＳＡＡ 

木更津東ロ－タリ－クラブ 

会  長   渡 邉 愼 司 
幹  事   吉 田 和 義 
編  集   大 岩 も え 

2021-22年度 

-- 

国際ロ－タリ－第 2790 地区 

ＲＩ会 長   シェカール・メータ 
地区ガバナ－  梶 原 等 
ガバナ－補佐  鈴 木 荘 一 

2021年 9月 8日

（水） 

OF EAST KISARAZU  
●例会日 毎週水曜日 PM12:30～1:30 ●例会場 オ－クラアカデミアパ－クホテル TEL 0438-52-0111 
●事務局 木更津市朝日 1 丁目 2-29 シグママンション朝日 B 棟 105 号 TEL 0438-25-0716  FAX 0438-25-0718 

THE WEEKLY NEWS 

第８回例会 NO.2529 

 

   

国際ロ－タリ－第 2790 地区 

◆欠席者【敬称略】      
石井文子・叶川博章・金見和子・倉島和広・
嶋津正和・鈴木秀幸・田口理紗・竹内正守・
趙 亜南・鶴岡大治・中野麻美・林田謙志・
宮寺順子 

 

◆出席 会員４２名 ◆出席率    ６０.６０％ 
出席２０名 ◆前々回出席率 ６４.７０％ 
欠席２０名 ◆修正後出席率 ８８.２３％ 

 

◆メイクアップ     
 ・9/3 第 5グループ次年度会長・幹事会 

渡邉愼司・吉田和義 
・9/4 第 1回 E/MGA 

ロータリー財団セミナー 
堀内正人 

・9/7 第 1回渡邉会長杯 
坂井健治・石井文子・趙 亜南・
渡部和夫・宮寺順子・金見和子・
林孝二郎・鈴木克己・加藤智生・
石田 亨・渡邉愼司・堀内正人 

・9/7 第 2回インターアクト合同会議 
     小林裕治・叶川博章 

 

SERVE TO CHANGE LIVES  

2021-22年度国際ロ－タリ－テ－マ 

奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために 

コロナウイルス感染拡大防止の為の
緊急事態宣言発令に伴い、リモートで
４回目の例会を行いました。 
 

モカちゃん（12 歳） 

 

【加藤智生会員のペット】 



■会長挨拶・報告       渡邉愼司会長 
今年でアメリカの同時多 

発テロから２０年が経ちま 

した。同年にニューヨーク 

ロータリークラブ会長に就 

任したヘレン・リスラー会 

長は、９１年の歴史を持つ 

ニューヨークロータリーク 

ラブで初の女性会長です。しかし、会長に就任し
た約 2 か月後に同時多発テロが発生しました。ニ
ューヨークの世界貿易センタービルにハイジャ
ックされた旅客機が激突し、２９７７名の尊い命
が奪われるというアメリカ史上最悪のテロ事件
です。 

 同時多発テロ発生後、ヘレン・リスラー会長に
多くのメールが届いたそうです。支援を希望する
ロータリークラブからです。そして、義援金も多
く集まりました。最終的には約１４０万ドル（当
時のレートで計算すると役１億７千万円）もの義
援金がクラブに寄せられたそうです。ヘレン会長
はこの義援金を忘れ去られた人達に使いました。
テロで犠牲になった遺族等です。また、病院に救
急車を寄付したそうです。 

 テロ発生後からクラブ会員の中でボランティ
アができる人達は、自分にできる行動を積極的に
行っていました。ヘレン会長はこの同時多発テロ
を受け、様々な支援を行いましたが、その支援を
行う上で重要な事として・・・ 

１．色々な職業技術のある人を集めること 

２．リーダーの連携 

３．下調べ 

４．責任者をはっきりと決める事 

５．フォローアップ 

６．そして熱意と元気を呼び起こすこと 

と述べています。 

 ロータリークラブは様々な職業の会員がいま
す。専門分野についても知識も経験もある会員が
いるかもしれません。また、他の組織や団体でも
リーダーを務めている会員もいます。所属してい
る会員の力を合わせる事で、様々な困難に対応で
きる組織だと言えるのではないでしょうか。 

 同時多発テロから２０年が経ち、アメリカがア
フガニスタンから撤退したことにより、タリバン
政権が復活しました。不安定な情勢が続く中でア
フガニスタンの国民たちは、自由や権利が奪われ
ることに危機感を感じているはずです。タリバン
といえばイスラム教では偶像崇拝が否定されて
いるという理由で、バーミヤン遺跡を破壊したこ
ともありました。私たちにできる事は限られてい
ると思いますが、紛争やテロで苦しむ人たちに支
援ができる機会があれば積極的に支援をしてい
きたいと思います。ロータリークラブならば可能
かもしれません。 

 
■幹事報告         吉田和義幹事 
 
1.幹事報告 

1) 第２７９０地区、広報・ 

公共イメージ向上委員会よ 

り「祈願プロジェクト開催 

縮小」のお知らせが届いて 

おりますので回覧致します。 

2) 2021-22 年度ガバナー事務所より「佐賀・
長崎豪雨災害支援金について」のご報告が
届いておりますので回覧致します。 

3) 一般社団法人ロータリーの友事務所より
「新型コロナウイルス感染症に関する友事
務所対応の件」が届いておりますので回覧
致します。 

 

2.他クラブからのお知らせ 

1）木更津 RC・富津中央 RC より「例会変更
のお知らせ」が届いておりますので回覧致
します。 

  

3.その他のお知らせ 

1）木更津市交通安全推進協議会より「秋の全
国交通安全運動の実施について」のご案内
が届いておりますので回覧致します。 

 

4.回覧 

・第２７９０地区、広報・公共イメージ向上
委員会より「祈願プロジェクト開催縮小」
のお知らせ 

・2021-22 年度ガバナー事務所より「佐賀・長
崎豪雨災害支援金について」のご報告 

・一般社団法人ロータリノ友事務所より「新型
コロナウイルス感染症に関する友事務所対
応の件」 

・木更津 RC・富津中央 RC より「例会変更の
お知らせ」 

・木更津市交通安全推進協議会より「秋の全国
交通安全運動の実施について」 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

～ロータリーについて知ろう～   

第 8 回目 

 東京ＲＣが認証されて今年で１００年に

なります。大正１０年（１９２１年）４月

１日に承認されました。千葉県で初めて承

認されたのは千葉ＲＣで昭和２６年（１９

５１年）５月３０日です。日本で６０番目

の承認クラブです。日本に初めてロータリ

ークラブができて３０年後でした。そして、

千葉ＲＣが承認された２年後には木更津Ｒ

Ｃが承認されました。全国で１０３番目と

なります。しかし、同日に津島ＲＣ、日立

ＲＣが承認されています。 

 私たち木更津東ＲＣは昭和４３年（１９

６８年）７月２７日、８７９番目に承認を

されました。２０２１年４月１日現在の日

本におけるクラブ数は、２２４６クラブ。

会員数は、８５，９２２名です。 

 



■例会アワー  

◆卓話   副会長（クラブ管理運営委員長）    

堀内正人様 

 
 

 

  

 

１． 地区委員会とは 

 

◎地区 

・地区とは、一定の地理的な境界内にあるクラブの集ま

りのこと 

・地区の目的は、ロータリークラブを強化し支援すること 

 

◎地区委員会 

・ガバナーが策定した地区目標を実行する責任を負う 

※本年度の RID2790 の地区組織はクラブ活動計画

書もしくは地区のWebサイトを参照 

・委員会の配置や名称はガバナーが決める 

（年度によって委員会だったり小委員会だったりする） 

・委員の任期は原則として 1年 

 

◎ロータリー財団統括委員会 

・本年度は統括委員会方式なので「委員会」 

・統括委員会+６つの委員会で構成されており、各委員

会は 5名程度で構成されている 

・ロータリー財団統括委員会全体としては 29人在籍 

・私（堀内）の所属は地区補助金プロジェクト委員会 

・3年委員をすると委員長になる（ならない場合もある） 

・各委員会の役割は委員会の名称どおり 

 

【 おいでよ！地区委員会 】    

 

 



２． なぜ地区委員会に行こうと思ったのか 

  

  

  

 ◎地区委員 

・地区委員となるにはクラブの承認が必要 

・入会 5年目で地区委員会に出させていただく 

・加藤年度の際、当クラブが地区補助金事業を行った

ことには大変感謝申し上げます 

・様々なロータリアンと共に活動を行うことは貴重 

・良くも悪くも「ロータリー」を知ることができる 

・地区委員3年目で地区補助金プロジェクト委員長に 

 



３． 地区委員会では何をやっているのか 

  

 ◎地区補助金プロジェクト委員会 委員長 

・地区補助金に関連するミッションを担当 

（各クラブからの申請書の受付、補助金審査会の開

催、TRF への申請、補助金の配分、TRF への報告 

など） 

※「地区補助金事業」を行うわけではない 

・月に 1回、ロータリー財団委員会が開催される 

・ガバナー補佐 地区委員長会議にも出る 

・他にも各種セミナーでの説明や卓話を担当する 

  

 ◎結論 

・色々なことがありますが、悪くないです 

・地区委員会とクラブを行ったり来たりするわけで

すが、ロータリーで一番大切なのは所属する「クラ

ブ」であることを実感します 

・ぜひ次年度の地区委員会に出てみてください！ 

 
建設会館より配信 

◆点鐘 １３時１０分 渡邉愼司会長 

木更津東ロ－タリ－クラブ事務局メ－ルアドレス eastkisarazu-rc@nifty.com 


